

## 書面表決書 集計結果

令和2年度仁淀川清流保全推進協議会全体会（書面議決）の議案について以下のとおり表決します。（※ 各議案について「賛成」「反対」のどちらかに○をつけてください。）

議案第1号 令和元年度事業報告及び収支決算（案）について	賛成	13
	反対	0

議案第1号についてのご意見がありましたら、以下に記載をお願いします。

- ・WGが活発に動き出し、実施できる事業が増えている。流域の皆さんの支えがあつてこそ動けることなので、今後も流域の連携を保っていきたい。仁淀川清流保全計画の改訂版ができあがった。コラムを増やしたりして以前より読みやすくなっていると思う。流域の多くの人に活動を通じてこの計画のことを知ってほしい。（石川）

議案第2号 令和2年度事業計画及び収支予算（案）について	賛成	13
	反対	0

議案第2号についてのご意見がありましたら、以下に記載をお願いします。

- ・予算減少、コロナウイルス対策など課題はあるが、参加人数を制限したり、チラシの配布をやめるなど工夫をしながら乗り切っていきたい。（石川）
- ・本年発生 of 新型コロナウイルスによる恐怖の被害は、世界中を大きく変化さし、今なお終息の予測が見えない状況にあります。当協議会の活動も当然、従来のような事業遂行が不可能となり、心配されます。（中澤）

第2次仁淀川清流保全計画（改訂2版）概要版についてのご意見や、仁淀川清流保全推進協議会の活動、仁淀川に関する意見などありましたら、以下に記載をお願いします。

- ・仁淀川流域一斉清掃で、多く人の集まる下流の2地域（河口、伊野）コロナウイルス感染防止のために開催時に工夫が必要になる。一斉清掃をはじめとして、各イベントにおいて参加者が安心して参加できるよう配慮が必要である。仁淀川清流保全計画概要版の地図が少し寂しいので、写真を入れるなどできないだろうか。（石川）
- ・清流への考え方、清流との遊び方が変わりつつある中で、水の危険性、安全な遊び方は大事なポイントになります。「環境保全」と「産業（≒経済）」とのおりあい方が重要だと考えます。（近澤）
- ・明るい話題として、国土交通省より7月1日付「令和元年 水質検査結果 仁淀川が2年連続 水質が最も良好な河川」として発表されました。誠におめでとうございます。高知県をはじめ関係各位の日頃のご努力に敬意と感謝を申し上げます。後世に美しい川 仁淀川を残すためにも、みんなで力を合わせ活動していかなくてはならないと、改めて感じたものでした。（中澤）
- ・仁淀川の清流保全に関する取組につきまして敬意を表します。四国森林管理局としましても国民の財産である国有林について、水源涵養をはじめとする公益的機能を発揮する森林となるよう引き続き適切な森林整備を行い、仁淀川の清流保全に貢献して参ります。（河合）
- ・仁淀川清流保全計画、清流保全推進協議会並びに協議会の活動など、知名度が低いと感じる。流域の人たちが、仁淀川に関心を持っているようであまり注視していないとも思う。流域市町村含め関係機関でのPRがまだまだ必要と思う。（吉村）
- ・保全計画に基づく達成検収をどう行うか。昨年よりどのように流域が保たれているか具体的に。（田岡）
- ・先に送りました部会資料と同じく、1カジカガエルの件、2プラスチックゴミの件、3不入山山系で四万十川源流と仁淀川支流の源流が背中合わせになっている。山と川のつながりを周知することも大事だと思い、とりあげたいです。（山崎）